

Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLII Kodim 1418/Mamuju Sosialisasi Hasil Musyawarah Pusat (MUPUS) Tahun 2023

M Ali Akbar - SULBAR.WAJAHKORUPTOR.COM

Aug 16, 2023 - 18:04



Mamuju - Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLII Kodim 1418/Mamuju menggelar kegiatan sosialisasi hasil Musyawarah Pusat (MUPUS) tahun 2023 di Aula Makodim 1418/Mamuju, yang beralamatkan di Jalan Yos Sudarso, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 100 orang peserta yang terdiri dari anggota Persit. Rabu, 16/8/2023.



Hadir dalam kegiatan diantaranya Kolonel Inf M. Imasfy S.E (Dandim 1418/Mamuju/Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cab. XLII Kodim 1418/Mamuju), Ny. Dora Rahmi Imasfy, S.H (Ketua Persit KCK Cabang XLII Kodim 1418/mamuju), Kapten Arh Muh Yusuf (Pasi Pers Kodim 1418/Mamuju/Pembina Harian), Ny. Andi Evi A. Ismail (Wakil Persit KCK Cabang XLII Kodim 1418/mamuju), Persit KCK Cabang XLII Kodim 1418/mamuju.

Dalam sambutannya, Kolonel Inf M. Imasfy S.E., selaku Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cab. XLII Dim 1418/Mamuju, mengungkapkan terima kasih atas dukungan dan dorongan yang diberikan oleh anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLII Kodim 1418/Mamuju bagi suami dalam menjalankan tugas di satuan. Ia menyoroti peran penting istri dalam kesuksesan tugas sehari-hari suami.

Dandim juga mendorong ibu Persit untuk bijaksana mengelola pendapatan keluarga, termasuk gaji dan tunjangan suami, guna menghindari masalah ekonomi yang dapat mengganggu harmoni keluarga. Ia menekankan pemahaman tentang stunting dan mengingatkan keluarga prajurit untuk menjaga kebersihan, makan bergizi, serta aktif dalam sosialisasi mengenai stunting.

Selain itu, Dandim mengingatkan tentang pentingnya menjaga keamanan kompleks, terutama di rusun (rumah susun), dengan menutup pintu sebelum larut malam. Ia menekankan disiplin dan kewaspadaan terhadap lingkungan, untuk mencegah potensi tindak kejahatan.

Dalam konteks menjelang pemilihan umum, Dandim berharap anggota Persit menggunakan hak pilih dengan keyakinan pribadi, tanpa pengaruh eksternal, dan memilih calon yang berpotensi membangun. Ia mengingatkan untuk menjaga netralitas dengan menghindari penggunaan atribut TNI dalam berfoto atau posting.

Ketua Persit KCK Cabang XLII Kodim 1418/mamuju, Ny. Dora Rahmi Imasfy, S.H., menyampaikan bahwa Musyawarah Pusat (MUPUS) yang sebelumnya berlangsung setiap 5 tahun kini diubah menjadi 3 tahun. Ibu Ketua menekankan pentingnya penggunaan atribut yang tepat untuk menjaga citra organisasi.



Ibu Ketua juga mengungkapkan bahwa semua kegiatan di Kodim dilaksanakan sesuai jadwal, termasuk kegiatan olahraga dan pertemuan gabungan. Ibu Persit mengucapkan terima kasih kepada semua yang hadir, sambil mengingatkan bahwa bagi yang belum sempat hadir karena alasan pekerjaan atau sakit, diharapkan kehadiran mereka dapat dimaksimalkan di masa yang akan datang.

Kemudian Paparan Aspers Kodam XIV/Hasanuddin yang dibawa oleh Pasi Pers Kodim 1418/Mamuju/Pembina Harian, Kapten Arh Muh Yusuf tentang Perizinan dan Atribut Persit.